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■已回复热帖

网友：天明路农业路口路灯早
上8点还在亮

天明路与农业路交叉口的路灯
早上8点还在亮，农业路高架上的路
灯也在亮。

郑州市城市管理局回复：经了
解，天明路与农业路交叉口及农业
路高架路灯由于供电电网设备故
障，导致早8点仍存在亮灯情况，电
网公司已维修完成，目前亮灯时间
已恢复正常。

网友：薛店镇中德产业园车位
管理不合理

新郑市薛店镇中德产业园一直
以来车位紧张，非机动车占据公共机
动车位，部分业主各种方式占用公共
机动车位，在车位严重不足、业主无
车位可停的情况下，物业还在园区占
用上百个车位供物流经营使用。

新郑市薛店镇回复：针对业主

反馈的问题，中德产业园已连续在
业主群发出通知，倡议大家规范停
车、不占用公共停车位，并同时组织
人员对园区内“僵尸车”和随意停车
行为进行治理。中德产业园已取得

“新郑市经营性停车场备案证明”，
为有效管理外来车辆，经过前期与
部分业主代表沟通，已启用车辆收
费系统，规范园区内秩序及安全。

■网友盼回复
1.桐柏路与长江路交叉口长江

公园晚上唱歌的音响声音太大了，
帝湖花园小区居民关上窗户还是很
大声，影响孩子写作业。希望相关
部门能出面劝阻一下，调低音量，不
要使用大功率的音响。（10月25日发
帖至中原区）

2.经开区凤河北段周围有 3个
小区，能否修建一个体育场或者几
个临河篮球场？既解决附近居民文
体活动需要，又充分利用公园用

地。（10月24日发帖至经开区）
3.中州大道与长青路交叉口附

近，路口每天堵车。因为中州大道
下道口路口急剧变窄，路口信号灯
长期停用，并且无摄像头。路口附
近有4个大型小区、3个学校，居民出
行、学生上下学都有危险。（10 月 26
日发帖至管城区）

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 谷长乐 通讯员 王宏宇 文/图）
10月 30日晚，郑州机场高速及其连
接线（陇海路—机场航站楼）主干线
实现全线亮灯。

郑州机场高速及其连接线（陇
海路—机场航站楼）是郑州市综合
交通枢纽的重要组成部分，随着车
流量的日益增多，为优化完善城市

群区域交通网络配套设施，今年8月
中旬，市城管局正式启动实施机场
高速及其连接线亮化工程，增设道
路照明及其配套设施。

建设、设计和施工单位根据
现场环境优化施工工序流程，昼
夜轮换施工作业，在保证安全、质
量、工期的前提下，全力推动工程
实施。目前，道路两边共安装路灯

1366盏，已实现 27.6公里主干线道
路全线亮灯。

此次装设的路灯光源均采用高
显色的 LED灯，具有高效、安全、节
能、显色指数高和运维成本低等优
点，提高了道路整体照度，拓展了驾
驶员的视野，增强了安全性，在照亮
道路的同时，也提升了城市的形象
和品质。

观摩城市管理工作
劳模代表感受城市脉动

本报讯（正观新闻·郑州晚
报记者 唐善普 王梓） 10月 31
日，市总工会、市城管局组织市
农业交通建设工会系统劳模代
表 30余人观摩城市管理工作活
动。观摩团一行观摩了“郑点
亮”、“郑好停”、“郑路平”、城市
驿站及垃圾焚烧发电等城市管
理工作,谈经验、看变化，感受城
市发展脉动。

观摩团一行首先来到二七
区瑞光路“郑点亮”观摩点，了解
我市“郑点亮”专项工作开展情
况。在郑东新区城市驿站，观摩
团一行参观了智慧公厕和城市
书屋，对配备手机充电设备、医
药箱、饮水机、擦鞋机、雨伞等暖
心举措点赞：“方便了人们出行，
又能让市民尽享‘书市’生活。”

在金水区普罗旺世“郑好
停”观摩点，观摩团一行就“党建
引领、多方联动、系统治理”管理
方法，与基层工作人员进行了详
细交流。

管城区陇海北三街片区推
动“郑路平”专项工作，为居民提
供景色优美、道路畅通的通行环
境的做法受到观摩团成员的一
致好评。

郑州公用集团东兴环保能
源有限公司垃圾焚烧发电项目
是实现垃圾处理减量化、资源
化、无害化的重大民生工程，观
摩团一行通过参观交流，充分
感受到科技为城市发展带来的
魅力。

随后，观摩团一行参观了郑
州市职工文体中心。郑州市职
工文体中心是市总工会打造的
集职工服务、阅读学习、心理关
爱、文体活动、教育培训、健康体
检等功能于一体的综合性职工
服务阵地。观摩团一行详细了
解了一至六层的功能及服务项
目，在二楼的职工心理健康服务
中心，劳模代表在“幸福体验馆”
中体验微笑打卡等项目，为郑州
市职工文体中心针对性、专业
性、系统性的心理服务点赞。

“观摩活动让我看到郑州无
处不在的巨大变化，也更激发
了我在今后工作中立足岗位，
做好模范带头引领作用，把郑
州建设得更美好。”观摩团成员
杨先生说。

■您有诉求，我来督办
噪声扰民、占道经营、停车乱收费、

道路不通、路灯不亮……如果您遇到这
些烦心事，可通过以下方式获得帮助。

扫描二维码，下载正观新闻APP
或进入心通桥小程序来反映。

正观新闻 心通桥小程序

10月23日至10月29日，心通桥网络行政平台接到的诉求中，环境问题类诉
求最多，占总量的29.4%，物业管理类占22.2%，交通出行类占17.1%,公共设施类
占11.5%，居民供暖类占8.3%,教育民生类占6.3%,其他诉求占5.2%。

心通桥指数（10月23日至10月29日）

经开区凤河北段能否建体育场或篮球场

郑州机场高速主干线全线亮灯
均采用高显色LED灯，拓展驾驶员视野，增强了安全性

全线亮灯后的机场高速


